

## HANDBALL - DIVISION 2

# « Nous avons trop de blessés »

## Le WASH est en danger

**Waterloo s'enfoncé un peu plus chaque semaine dans le bas de tableau du championnat. Ce week-end, le club s'est incliné 37-28 à Visé. L'envie est là du côté du WASH mais les nombreux blessés n'aident pas l'équipe à remonter au classement et à s'extirper de la zone de relégation.**

Une reprise difficile du côté de Waterloo. Voilà comment on peut résumer la situation du WASH en ce début d'année 2014. L'équipe n'est pas épargnée par les nombreuses blessures. Avec un noyau de base d'une vingtaine de joueurs, l'équipe de Waterloo se retrouve, pour l'instant, avec seulement 9 joueurs valides. Une solide diminution pour un club visant les play-offs en début de saison.

« Ce week-end nous avons eu un match difficile. Quelques joueurs sont partis à l'étranger, d'autres sont blessés et pendant le match, je me suis blessé. J'ai eu un claquage pendant le match et je serai indisponible pendant trois semaines je pense. Nous avons même dû terminer la partie à 7 »,

explique Alexandre Vanheurck. Waterloo n'est plus au complet depuis quelques semaines.

« Il est difficile de réaliser de bonnes performances quand on se retrouve à 6 aux entraînements. Un entraînement est crucial pour pouvoir garder le rythme et réaliser en match ce qu'on apprend la semaine. Sans entraînement et sans joueur à 100 %, c'est tout bonnement impossible. De plus, certains joueurs travaillent la semaine. Il faut savoir que ce n'est pas évident de se libérer non plus. Mais c'est contre notre volonté. Personne ne veut cette situation et nous devons malheureusement faire avec », poursuit le joueur du WASH.

Les joueurs et le staff ne savent plus quoi faire pour trouver une solution susceptible de résoudre ces différents problèmes. Ils comptent se réunir dans la semaine pour discuter de la situation.

**Le WASH se retrouve avant dernier et n'a que trois points d'avance sur Visé**



3 semaines d'absence pour Alexandre Vanheurck. ■ V.T.

Quant aux objectifs de début de saison, ils sont difficilement réalisables avec un si petit effectif.

« L'objectif était d'accrocher les play-offs et c'est toujours le cas mais ce sera difficile. Il reste peu de matchs et nous ne sommes pas au complet. Donc nous ne parvenons pas à bien nous entraîner. C'est un cercle vicieux. On espère arriver dans les play-offs 2 mais nous pensons de plus en plus au maintien car nous sommes toujours avant dernier au classement. La situation est aussi difficile pour l'entraîneur qui n'a que

peu de joueurs sur lesquels il peut compter » continue Alexandre Vanheurck.

La suite du championnat s'annonce donc difficile pour les joueurs de Jean-François Hannonnet. Avec 10 points, ils comptabilisent désormais trois points d'avance sur les derniers, Visé, contre qui ils viennent de perdre. Une victoire leur aurait permis d'avoir 5 points d'avance mais les événements n'ont pas pris la bonne tournure pour les joueurs du WASH.

Il reste quatre matchs pour tout donner et rester en deuxième division nationale. Ou peut-être atteindre les play-offs. ■

## FOOTBALL - HOMME DE LA SEMAINE

# « Grâce à mon but, on va parler de moi »

ENTRETIEN

## Elton Pila

JOUEUR D'ETERBEEK

par Maxime Renard  
STAGIAIRE



Le joueur d'Etterbeek a fait craquer le leader. ■ EDU

## JOGGING - CHALLENGE DU BRABANT WALLON

# 1.346 participants au départ à Nivelles

Quel succès pour la première étape du 30<sup>e</sup> Challenge de Jogging du Brabant wallon. La 23<sup>e</sup> course Sainte-Georgette a accueilli 1346 participants samedi. Soit 484 coureurs en plus par rapport à l'année 2013. Chez les dames, Zaina Semlali est la première à avoir parcouru les 10km53 à travers Nivelles. Chez les hommes, il s'agit du Rixensartois Thomas Vandiest, venu au Challenge pour préparer un triathlon.

Pour sa dernière à la tête de l'organisation de l'épreuve, Serge Jacquemin était aux anges. « C'est extraordinaire. On a pulvérisé le record de 30 années de Challenge », explique-t-il avec un grand sourire au micro de TV Com.

« On présentait quand même

une telle affluence parce qu'il y avait beaucoup de pré-inscriptions. Effectivement, c'était de la folie dans la salle », ajoute Serge Jacquemin.

« Pour ma dernière année en tant qu'organisateur je trouve que c'est une superbe récompense. Je remercie d'ailleurs tous les participants qui sont venus », conclut-il.

Marcel Denis, l'organisateur du Challenge, était évidemment aussi satisfait de pareil lancement.

« Le Brabant wallon émerge. Mais le mieux c'est qu'on vient un peu de tous les côtés. Notamment du Namurois et même de Flandre ». La prochaine étape du Challenge aura lieu le 8 février à La Hulpe. Les coureurs devront parcourir 12 km. ■

V.T.



Les rues de Nivelles étaient bondées samedi après-midi. ■ CBW

## LES RÉSULTATS

## ► Messieurs

1. Vandiest, Thomas - 34:15
2. Mahia, Sébastien - 35:32
3. Sabri, Nabil - 35:35
4. Bodart, Rodolphe - 35:47
5. De Veirman, Didier - 37:53
6. Lauwers, Aurolien - 36:00
7. Colson, Philippe - 36:03
8. Rondou, Niels - 36:07
9. Van Wetter, Renaud - 36:09
10. Dupont, Soos - 36:25
11. Michel, Luc - 36:35
12. Benoit, Thomas - 37:06
13. Fadoul, Taha - 37:25
14. Vandenaabeele, Thibault - 37:28
15. Braem, Glen - 37:30

16. Denis, Kevin - 37:33
17. Piroux, Olivier - 37:40
18. Thonnart, Julien - 37:50
19. De Ridder, Tim - 38:00
20. Vanderbecq, Pierre-Henri - 38:05.

## ► DAMES

1. Semlali, Zaina - 43:00
2. Haulait, Sandra - 44:32
3. Vast, Audrey - 45:08
4. Devick, Emily - 45:36
5. Tonna, Marie-Amélie - 46:21
6. Cappelle, Stéphanie - 46:37
7. Blavoute, Nathalie - 47:42
8. Vray, Valérie - 47:58
9. Vanderlinden, Julie - 48:06
10. Dardenne, Sarah - 48:11

## L'homme de la semaine



Etterbeek a réalisé une belle performance ce week-end en allant s'imposer 0-1 chez le leader, Stockel, invaincu depuis le début de la saison. Cette victoire donne aux joueurs d'Etterbeek un plein de confiance pour la suite de la saison et prouve que Stockel n'est pas imbattable. Elton Pila fut le seul buteur de la partie et nous l'avons désigné homme de la semaine.

### Cela vous fait quoi d'être élu homme de la semaine ?

Cela fait toujours plaisir. Je suis encore jeune et grâce à cela, on va parler de moi donc je suis content. Je suis content pour Etterbeek aussi car avant tout, je représente le club. C'est ma première saison en équipe A et j'en suis déjà à mon sixième but cette saison. Mais si j'en suis là, c'est grâce au club et aux joueurs qui m'entourent. Cette victoire est celle de tout un groupe et elle fait beaucoup de bien au moral.

### Si vous deviez noter votre prestation, combien vous mettriez-vous ?

Je me mettrais une note de 5/10. Certes j'ai marqué, mais je n'ai pas fait un bon match. J'ai perdu beaucoup de ballons et je suis encore en manque de rythme.

### Si vous deviez souligner la prestation de l'un de vos coéquipiers, ce serait lequel et pourquoi ?

Plusieurs noms me viennent en tête car avant tout, c'est la victoire d'un groupe. Mais Laurent Bourguignon a sorti un tout bon match. Il a réalisé beaucoup d'arrêts importants

et si nous n'encaissons pas c'est grâce à lui. Je lui mettrais facilement une note de 8/10.

### Quel est le plus beau but que vous ayez inscrit dans votre carrière ?

Je pense que le plus beau but que j'ai marqué c'était contre Kosova, cette année. C'était une action très rapide. Le ballon partait de la gauche, je le reçois dans l'axe et j'enchaîne un contrôle orienté et une frappe croisée bien placée et le ballon termine sa course dans les filets.

### Quel est le pire moment de votre carrière ?

Je suis encore jeune et je n'ai pas connu de moment vraiment difficile. Le seul qui me vient en tête, c'est lors du match aller contre Stockel. J'étais resté sur le banc et cela m'a frustré. Mais heureusement, j'ai pu prendre ma revanche ce week-end en inscrivant le seul but du match. Cela m'a fait beaucoup de bien.

## « MALGRÉ MON BUT QUI OFFRE LES TROIS POINTS, JE ME METTRAIS 5/10 »

### Quel coéquipier vous fait le plus rire ?

Nous sommes un petit groupe. Je ne vois personne qui sort du lot. L'ambiance est vraiment bonne et tout le monde y participe. Il y a beaucoup de jeunes mais je dirais que les 3/4 de l'équipe mettent de la bonne humeur dans ce groupe.

### Quel est la femme de vos rêves ?

Ma copine actuelle est parfaite. Elle est la femme de mes rêves. Vous cherchez vraiment les problèmes (rires).

### Que diriez-vous à Dieu si vous arriviez devant les portes du paradis ?

Je lui dirais que je suis content qu'il existe. J'espère qu'il existe vraiment et j'espère qu'il y a un paradis ou tout le monde pourra se retrouver plus tard. ■

## VOLLEY-BALL - LIGA B

# Le BW Nivelles s'est payé le scalp d'une équipe du top 3

Dimanche, sur le coup de 17h, le BW Nivelles de Serge Kerres débutait sa rencontre qui l'opposait à Gimme Waasland Kruibeke, actuellement troisième au classement général.

Au terme d'un match disputé, les Brabançons wallons ont fini par l'emporter à la cinquième manche (11-15). Tout avait bien commencé pour les Nivellois puisqu'ils cueillaient à froid leurs adversaires (21-25). La formation locale se réveillait par après et empochait les deux

manches sur le même score (25-22). Mais les hommes de Serge Kerres ont su garder la tête froide pour finalement s'imposer après deux défaites de rang. « Notre victoire est un peu la surprise du week-end. Kruibeke n'avait perdu que deux fois et nous, nous restions sur deux défaites consécutives », explique Nicolas Pourbaix. « Par rapport à notre défaite face à Vosselaar, l'attaque a très bien tourné. La réception était tout aussi stable donc cela nous a fait du bien. Chapeau à toute l'équipe. » ■



Belle réaction des Acloets après deux défaites de rang. ■ BW